

読者の ひろば



今月のテーマ 「収穫」

読者のひろばは皆さんから寄せられたハガキなどでつくるページです。

手紙での収穫

私は書くことが根っから好きで、はがきや切手などはいつも準備万端です。文通している知人も私以上に筆ままで、月に3通は届きます。先日届いた手紙に「草花も水まき忘れ熱中症」という川柳が書かれており、笑いが止まりませんでした。まさに笑いという「収穫」を得た日でした。今はどこの家庭でも手紙は「年賀

状」くらいしか出さないと聞きます。メールや電話で済みますからね。私は書くことは脳の体操だと思って辞典もなるべく使うようにしています。先ほどの友人には、「影をふむ遊び今でもつづきけり」と川柳で返信しました。毎日郵便配達員の足音が待ち遠しいです。老化防止効果に期待し今後も続けます。(岡田喜光さん)

人生での収穫

今まで、数十年生きて、たくさんの方と出会い、別れもありましたが、多くのことを知り、多くのことを学び、忙しくも楽しい人生でした。

自分だけの収穫にしないで、良きことは子ども達や知人にも伝えています。人生での収穫は、私にとって最大の宝物であり、時にはパートナーとなる時もあります。残り少ない人生ですが、元気なうちは、宝物を

求め?楽しく過ごしたいと思います。けれども、今夏バテで疲れています。すぐそこまで収穫の秋が来ていますから頑張りましょう…。(古山和子さん)

収穫なしの畠

戦争で始まり敗戦で終わった小学校の思い出は、食糧増産のための畠。時敏小学校(現在の文化センター)の校舎の周りを耕して馬鈴薯を植え、校庭も弘前公園の運動場も耕し、往復7里の船沢の開墾地にクワを担ぎかぼちゃを植えに行った。

8月終戦。時敏小学校は接收され、私達生徒は朝陽小学校や旧弘前公会堂に分散間借りさせられた。あの植えた馬鈴薯やかぼちゃを収穫した記憶は無い。あれらはどこへいったのだろう。傘寿を迎えた私達はよく集まるが、収穫しなかった馬鈴薯やかぼちゃの話になる。(森岡淳子さん)



10月 生まれ



11月生まれ写真募集中!

1歳の記念に写真を掲載してみませんか。

★対象 平成26年11月に1歳の誕生日を迎える市内在住の子
★掲載内容 子どもの写真・氏名(ふりがな)・生年月日・住所(番地・号まで)
★応募方法 ①子どもの写真1枚(プリント・データのどちらか)に、②子どもの氏名(ふりがな)・生年月日・性別、住所、保護者氏名、電話番号を記入したものを添えて、10月10日(必着)までに、郵送、持参またはEメールでご応募ください。

★問い合わせ・応募先 広聴広報課(〒036-8551、上白銀町1の1、市役所3階、窓口308、☎ 35-1194、Eメール kouhou@city.hirosaki.lg.jp)